

SABDATARA

Panen Raya dan Bakti Sosial Serentak, Rutan Magetan Dukung Program Ketahanan Pangan dan Kesejahteraan Sosial

Achmad Sarjono - MAGETAN.SABDATARA.COM

Dec 24, 2024 - 14:18



MAGETAN – Dalam rangka mendukung program ketahanan pangan dan pelaksanaan akselerasi program Kementerian Hukum dan HAM, serta sesuai dengan arahan dari Direktorat Jenderal Pemasaryakatan, Selasa (24/12/2024) pagi, seluruh Unit Pelaksana Teknis (UPT) Pemasaryakatan melaksanakan

kegiatan Panen Raya dan penyerahan bantuan sosial kepada Keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) serta masyarakat sekitar.

Kegiatan ini turut diikuti oleh Rutan Magetan, yang melaksanakan acara secara serentak secara virtual bersama seluruh UPT Pemasyarakatan di seluruh Indonesia.



Acara Panen Raya dan penyerahan bantuan sosial ini digelar serentak oleh seluruh UPT Pemasyarakatan se-Indonesia bersama Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, Agus Andrianto, serta juga diiringi dengan peluncuran Induk Koperasi Pemasyarakatan Indonesia (Inkopasindo).

Dalam sambutannya, Menteri Agus mengungkapkan harapannya agar kegiatan bakti sosial ini bisa dilaksanakan secara berkala dan dikembangkan bersama dengan berbagai stakeholder, sehingga masyarakat yang membutuhkan, baik itu warga binaan maupun warga sekitar, bisa merasakan manfaat langsung dari program akselerasi yang dilaksanakan oleh Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan.

“Semoga kegiatan bakti sosial ini dapat terus berlanjut dan berkembang sehingga masyarakat sekitar yang membutuhkan bisa memperoleh manfaat secara langsung. Dengan adanya kolaborasi ini, kita bisa memberikan dampak yang lebih luas bagi masyarakat, khususnya mereka yang membutuhkan bantuan di tengah kesulitan ekonomi,” ujar Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan.



Kepala Rutan Magetan, Ari Rahmanto, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian terhadap warga sekitar, sekaligus dukungan terhadap salah satu program akselerasi yang fokus pada pemberdayaan masyarakat serta peningkatan kesejahteraan sosial.

“Kami berharap, dengan adanya kegiatan sosial ini, kami bisa memberikan kontribusi positif bagi masyarakat sekitar. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk selalu berperan aktif dalam membantu mengurangi kesulitan yang dihadapi oleh warga sekitar, terutama dalam menghadapi situasi ekonomi yang sulit. Selain itu, kami juga ingin memperkuat tali persaudaraan dan solidaritas di antara kita,” ujar Ari Rahmanto.

Bantuan sembako yang disalurkan berupa bahan makanan pokok seperti beras, minyak goreng, mie instan, serta kebutuhan sehari-hari lainnya, yang diserahkan secara bergiliran kepada warga yang berhak menerima. Sumber dana untuk bantuan sosial ini berasal dari iuran pribadi seluruh pegawai Rutan Magetan, yang dengan penuh semangat dan kesadaran tinggi turut serta dalam kegiatan sosial ini.

Kegiatan bakti sosial ini diharapkan dapat memberikan manfaat langsung bagi keluarga warga binaan, serta memperkuat rasa solidaritas dan kepedulian sosial di antara masyarakat. Melalui kegiatan ini, Rutan Magetan berkomitmen untuk terus mendukung program-program sosial yang bermanfaat, tidak hanya untuk warga binaan, tetapi juga untuk masyarakat sekitar, dalam rangka mewujudkan kesejahteraan yang lebih baik bagi semua pihak. **(Humas Rutan Magetan)**